



Material and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Ottawa / Centre d'approvisionnement – bureau de Ottawa
200 Kent Street / 200, rue Kent
Ottawa (ON), K1A 0E6

30004822

30 October / octobre, 2023

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 30004822

ADDENDUM #02 / ADDENDA N° 02

Further to the above- mentioned Request for Proposal Addendum (#02) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de la demande de proposition , l'Addenda n° 02 est émis.

AMENDMENT # 02

Closing Date: The new closing date for receiving proposals is changed to **November 1, 2023, 2:00 p.m. (Eastern Daylight Saving Time).**

AMENDEMENT # 02

Date de fermeture : La nouvelle date de clôture de réception des propositions est changée au **1 novembre, 2023 14h00 (heure avancée de l'Est).**

Questions and Answers

Q1. Could a (1) week extension be granted for this tender?

A1. The new closing date for receiving proposals is changed to **November 1, 2023, 2:00 p.m. (Eastern Daylight Saving Time).**

Q2. What is the wharf rated for at Chance Harbour for pile driving operations?

A2. The wharf was designed to the following requirements: Highway truck load MS200 & Uniformly Distributed Load of 15kN/ m2.

Questions et réponses:

Q1. Est-ce qu'une prolongation d'une semaine pourrait être accordée pour cet appel d'offres ?

R1. La nouvelle date de clôture de réception des propositions est changée au **1 novembre, 2023 14h00 (heure avancée de l'Est).**

Q2. Ces quoi la charge accepter au quai de Chance Harbour pour les opérations de battage de pieux ?

R2. Le quai suie les conceptions à partir des exigences suivantes : chargement de camion routier MS200 et charge uniformément répartie de 15kN/ m2.

**All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.
Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.**

Yours truly, / Veuillez agréer,

Tammy O'Toole
Contract Specialist / Spécialiste de passation des marchés
Procurement Hub / Centre d'approvisionnement